
                                                           
 

Réunion du 18/12/2023 comité de Blagon  
 

Présents : 
 

Cailly Christian : Référent 

Valentin Raimbault 
Stéphane Gonzalez 

Magaly Siret 
Olivier Dubrunet 
Gauthier Guera 

 

 
1) Le LAC 

 
Une petite partie du lac et de son abord l est bien la propriété de M. Hernandez. La 
mairie a proposé des terrains boisés en compensation, mais les terrains ne 
conviennent pas. D’autres négociations sont en cours.et vont permettre de régler 
définitivement ce litige dans l’intérêt de la famille Hernandez et de la commune . 
 Le comité demande à décaler les plantations prévues sur le côté du lac. (banc côté 

potager)  
 

2) City-stade 
 
 

>Le devis pour l’aménagement du city stade est validé; 
un devis pour 1 table et 2 bancs ,une balançoire,un  nid d’oiseau et tour toboggan 
validé par la mairie. 
Travaux prévus au 1er trimestre. 
 Plantation des arbres : (1 chêne-liège, 2 platanes mûriers, platanes orientaux). 
 Une demande de budget identique à celle de 2023 pour l’ agrandissement de l’aire 
de jeu est en attente ,dans le cadre de l’élaboration du budget primitif 2024.  
Étude pour la plantation d’une haie le long de la D106: à voir en fonction du budget , 
du choix des essences et du pépiniériste.  
 
 



 
 
 

3) Sécurité : 
 
>La mairie demande une proposition de tracé pour le chemin piétonnier côté Blagon 
nord avec des précisions complémentaires . (pieux, barrière en fer, végétation?)  
 
>Éclairage du passage piéton à hauteur de” ZOE”.  
Des études de fréquentation, et de risque, devaient avoir lieu; elles ont été reportées 
vu le coût du matériel. Il sera étudié une autre possibilité. 
 La mise en place d’un candélabre, avec ampoule led et la réfection des réseaux, 
représentent un coût trop élevé. Le comité prévient que l’étude de fréquentation est 
trop chère pour un résultat pas adapté. Un lampadaire solaire est demandé pour ce 
passage dangereux et à visibilité très limitée.  
>Demande de panneaux pour signaler l’impasse en contre bas de “ zoé”   
 

4) Printemps des poètes : 
 
La participation est actée, en lien avec le pôle culturel ;.contacter Félicien. 

 
5) Blagonnades 

 
Une date d’entretien doit être fixée avec l’adjointe à la culture et l’association 
repreneuse du projet. 
C’est en cours.  
 
 

6) Petite enfance 
 

Taux d’inscription à l’accueil scolaire de Blagon :  
En moyenne 1 à 6 enfants le matin et 1 à 2 enfants le soir  
 
Résumé des 2 réunions  tenues en Mairie en présence de la COBAN, des parents 
d’élèves et des présidents des comités de village: 
 
>Temps de trajet diminué avec la suppression des arrêts route de Bordeaux et route 
de Lénan ; mise en place du nouveau circuit le 4 ou 5 décembre. 
 
>Le comité souligne que les horaires du soir indiqués ne sont pas tenus et renouvelle 
sa demande de supprimer les inscriptions pour les arrêts non desservis afin d’éviter 
les problématiques de durée du trajet tous les ans. 
 
>Un nouvelle réunion de concertation est prévue  en mai/juin 2024, avant la rentrée 
de septembre , en fonction des nouvelles demandes des parents.  
>Pistes envisagées ; suppression des arrêts Roumingue, Petits oiseaux, Orée du 
bois, ou maintien si de nouveaux élèves sont inscrits. 
 

 



 
>Retour aux écoles des enfants non-pris en charge à leur descente du bus, en fin de 
parcours 
 > les enfants blagonnais pourront rester à l’accueil scolaire de Blagon. 
 
>La personne venant chercher l’enfant au bus doit être soit un parent soit une 
personne responsable (18 ans et +) identifiée au préalable et par écrit par les 
parents. 
 

>L’enfant ne peut pas rentrer seul chez lui. (pour Blagon,il doit passer par l’accueil 
scolaire en descendant du bus) 
 

 
 

7) PDMS 
 

>Distribution des documents et revues COBAN 

 
>Insister sur la nécessité d’installer une aire de covoiturage côté « vent des mers »et 
d’agrandir l’existant (coût COBAN) sans empiéter sur l’espace du city stade  

 
CAP33 pendant les vacances scolaires :  
 

Activités prévues pour 2024 (paddle) sur le lac.( responsabilité CAP 33) 
 

Devenir du terrain de foot et du skate parc situés derrière Opinion 
system suite à son extension ? 

 
>Attente d’acquisition par J.D. Lepineux 
>Skate parc non repris car trop vétuste 
 

Agrandissement de la Salle de Quartier 
 

500 000 € à budgéter après 2026, suivant les résultats aux élections... 
 
Il faudra initier des réunions de travail et suivre les réunions de chantier tout au long 
des années 2027 à 2030. 
 

Infos 

 
 
> une demande de piste cyclable Bordeaux Cap Ferret qui passerait par Blagon a 
été faite.dans un cadre intercommunal. 
 
>Equipements photovoltaïques : hypothèse d’une structure permettant de faire 
réaliser les travaux d’installation , de supporter les coûts des panneaux, et  permettre 
de vendre la production tout en n’étant pas propriétaire. 
Les installations possibles ; bâtiments publics (mairie, CTM, gymnase, 
MAJ,…),ancienne décharge du Bois de l’église et l’agrivoltaïque jardin de Wym et  
chez Stéphan . 



 
>Disparition de la poste début 2024.Retraits de colis/lettres recommandées dans les 
bureau de tabac de taussat et cassy et au carrefour market.La Banque postale sera 
située à Andernos 
 
>Changement au 01/01/2024 du gestionnaire de l’eau : Suez est remplacé par 
AGUR.  
 
>L’Arbre de Noël a été fourni et bien décoré par les blagonnais.  
 
>Lors du conseil municipal, il a été évoqué la possibilité que Blagon participe plus 
concrètement aux activités de l’Espace de Vie Sociale, Grain de Sel. Il faut pour cela 
que les participants se prennent en charge. (L’idée du jardin partagé ,,réalisé à 
lanton est toute trouvée.) 
 
>Une zone humide sera créée sur le territoire de Blagon. 
 
 

Éclairage public 

 

Réalisation d’un diagnostic sur les éclairages nocturnes après consultation des 
habitants. 
 
 
 
 

Commerce de proximité 
 

Une discussion est à reprendre; est-ce juste un petit marché artisanal de produits 
locaux qui pourrait se tenir au city-stade ou des points de vente en distribution 
automatique ? 
 

Comité de village 
 
Valentin Raimbault démissionne de son poste au comité de village  
 
Félicien Princay démissionne de son poste au comité de village. Un nouveau 
Président sera prochanement élu. 
 
Le comité cherche de nouveaux volontaires. 
 

 


